

Le Courrier de Tychique

Correspondance à adresser à

M. Jean Marc Chabanon

168, Route du Grobon – 01400 – Châtillon-sur-Chalaronne

« Le plus grand dérèglement de l'esprit c'est de voir les choses, telles qu'on voudrait qu'elles soient, et non pas telles qu'elles sont en réalité. »

Bossuet « Traité de l'amour de Dieu et de soi-même »

“ Flash ! ”

De source généralement bien informée nous apprenons que Mgr Bernard Fellay, accompagné de M. l'abbé Niklaus Pfluger, premier assistant général, a rencontré à Rome, à la fin de la semaine dernière, le Cardinal Levada, en vue de mettre au point le calendrier des discussions doctrinales. La première d'entre elles devrait s'engager très prochainement

La commission théologique de la Fraternité serait dirigée par Mgr de Galarreta. On y trouverait aussi M. l'abbé de Jorna, Directeur du Séminaire d'Ecône et M. l'abbé de la Rocque. M. l'abbé Célier n'a pas été évoqué par mon informateur... ce qui ne veut pas dire qu'il n'en sera pas un membre éminent !

La commission romaine serait dirigée, elle, par le cardinal Levada.

L'information circule déjà sous le manteau ! Autant la rendre publique !

Evidemment, ces discussions se dérouleront dans le plus grand secret. Et comme elles s'éterniseront sûrement, les autorités romaines, pourront bénéficier, en attendant, d'une sympathie active de la part de la Fraternité, qui ne voudra pas interrompre le cours par des critiques déplacées, voire inopportunes ! Ne nous attendons donc pas trop à entendre rappeler la nocivité de l'enseignement conciliaire dans nos chapelles ! Et ainsi, dans quelques années tout ce poison sera assimilé ! On pourra, alors, signer un accord qui ne rencontrera plus d'opposition ! Plût à Dieu que ce ne soit là qu'une vision pessimiste de l'avenir !